

Le Conseil d'administration du Leem lance un appel à la cohérence de la politique du médicament

--

**Il décide à l'unanimité de suspendre la participation des industriels
au CSIS, au CSF et aux RIR**

Le Conseil d'administration du Leem, réuni en séance extraordinaire le 13 mai, dénonce le plan d'économies sur le médicament annoncé par la ministre des Affaires sociales et de la Santé et décide, à l'unanimité, de suspendre immédiatement la participation des entreprises du médicament aux travaux du Conseil stratégique des industries de santé (CSIS), du Comité stratégique de filière des industries de santé (CSF-ITS), et d'annuler la tenue des prochaines Rencontres internationales de recherche (RIR), programmées le 4 décembre prochain.

Il émet également les plus vives réserves sur l'issue des négociations du Pacte de responsabilité pour la branche, au regard du plan d'économies annoncé par la ministre.

« Les mesures actuellement envisagées sont en contradiction totale avec les ambitions stratégiques poursuivies par le Président de la République et par le gouvernement, alerte Patrick Errard, président du Leem. Elles compromettent les possibilités de partenariat de long terme entre notre industrie et la puissance publique ».

Le Conseil d'administration du Leem demande de façon urgente au gouvernement d'engager un dialogue permettant le retour à un niveau de contribution juste et proportionné du médicament au rétablissement des comptes de l'assurance maladie.

Contacts presse : Stéphanie BOU – tél : 01 45 03 88 38 - Port. : 06 60 46 23 08 - email : sbou@leem.org
Virginie PAUTRE – tél : 01 45 03 88 87 – email : vpautre@leem.org
Jean-Clément VERGEAU – tél : 01 45 03 86 82 – email : jcvergeau@leem.org